

21.01.07 OOMPH! stirbt glücklich: Video mit Marta ist online

Beigesteuert von el-NINja
Sonntag, 21. Januar 2007
Letzte Aktualisierung Freitag, 26. Januar 2007

Jaja, unsere einheimischen Helden wollen es wagen und sich Anfang Februar beim TV Total Bundesvision Song Contest zum Äppel machen. Dort werden OOMPH! ihren angehenden Hit "träumst Du" präsentieren. Unterstützt werden sie dabei von der allseits beliebten Schönheit Marta, welche bei DIE HAPPY ausgeliehen wurde. Damit ist ja zumindest schon mal der Erotikfaktor wesentlich höher als sonst. Die Single wird dann ebenfalls ab dem 09.02.07 käuflich zu erwerben sein. Wer so lange nicht warten will, kann sich die sexy Lady beim Spiel mit den Herren von OOMPH! bereits jetzt auf der Myspace-Seite oder über den Link auf der Bandpage anschauen: www.myspace.com/oomph